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比尔·蒙斯博士，登山宝训， 

第 4 讲，八福，第 4 部分：盐和光 
© 2024 Bill Mounce 和 Ted Hildebrandt 

 

这是比尔·芒茨博士关于登山宝训的讲道。这是第 4 节，登山宝训，第 4 部

分：盐和光。 

 

好的，我们将讲完登山宝训和有关盐和光的段落，今天的内容就结束了。 

 

再次重申，我讲得很慢，可能是因为我喜欢这样，但我们会加快一点速度。但

正如你所看到的，我处理这个问题的方式，这对一切都至关重要。所以，我想

尽可能多地向你们介绍一些争议。 

 

好的，第八福，第十福。第 10 节说：“为义受逼迫的人有福了，因为神的国

是他们的。”我敢肯定耶稣抬头看了看，他们张大嘴巴看着他，说：“彼得，

我没听清楚。” 
 

不，约翰，你没听懂。他不可能这么说。因为每个人都知道上帝的祝福就是财

富和繁荣，对吧？这是很好的犹太教义。 

 

所以，迫害绝对不是祝福。耶稣看着他们的脸，说道，让我再说一遍，这样彼

得也能明白。当人们因为我而侮辱你们、迫害你们、捏造各种坏话攻击你们

时，你们就有福了。 

 

你们应当欢喜快乐，因为你们在天上的赏赐是大的。因为在你们以前的先知，

他们也是这样逼迫他们。一个合乎逻辑的文学问题是，当你读完八福，读完前

七福，你会问，这个人会受到怎样的对待，对吗？当然，如果有人明白自己与

上帝的关系，他们就会温柔，渴望上帝的公义，他们仁慈，他们纯洁，他们带

来和平。当然，世界会喜欢它，对吗？我认为确实需要有一门关于迫害的课程

和神学院。 
 

因为你们大部分时间都在做什么？处理冲突，不是吗？我的意思是，特别是如

果你是一个小教堂的牧师，这意味着你是唯一的员工，你将花费大量时间来处
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理冲突，对吗？所以，八福之人不会受到这样的对待。就像我们的主人一样，

我们会被憎恨、鄙视、迫害，甚至可能被杀害。部分原因是我们与这个世界本

质上不同，因此他们不喜欢我们，但部分原因是撒旦不喜欢耶稣并试图杀死

他，这是一场精神战争。 

 

他会为他的门徒做同样的事情。现在，我不会；显然，耶稣不是在说因为你是

个傻瓜而受到迫害。这是耶稣的迫害，为了正义。 

 

第 11 节说，因我。所以，这是公开的，这是迫害，因为你是耶稣基督的追随

者，因为你饥渴慕义。这是福音的普世信息。 

 

虽然它并不总是让人容易接受，但它是福音的普遍信息，不是吗？有趣的是，

词语顺序略有变化。对你来说，这是一种转变，使它更加个人化。 

 

现在发生了转变，而你受到来自未来的迫害。他们的迫害被进一步推向未来。

这是一些微妙的事情，因为耶稣知道这有多难。 

 

他明白这个信息有多难。你知道，我们在使徒行传 5:41 中读到过这一点：他

们离开使徒，离开议会，欢喜雀跃，他们被算是配为这名受辱。腓立比书 1:2

9，因为你们蒙恩，不但信基督，并要为基督的缘故受苦。 

 

提摩太后书 3.12，凡立志在基督里过敬虔生活的人都要受迫害。我的意思是，

你知道这些经文，对吧？它们都是，而且到处都是。如果有人告诉你基督徒不

会受苦，他们就是在兜售你不想要的东西。 

 

或者，用现代神学家的话来说，让我说清楚：生活就是痛苦。任何告诉你不是

这样的人都是在兜售东西。谁是神学家？公主新娘。 

 

您知道电影《公主新娘》吗？哦，您是浸信会教徒。您不去看电影。哦，这是

《公主新娘》中最精彩的台词之一。生活就是痛苦，殿下。 

 

他在和公主说话。任何告诉你不是这样的话的人都是在卖东西。教会，这句话

来自某人，我没有标记出是谁说的，教会要么是受迫害的教会，要么根本就不

是教会。 
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我记得我第一次在教堂讲授这一点时，一位执事随后走了过来，他真的很关

心。当他想到迫害时，他想到的是殉道。迫害有多种形式，不是吗？它从骚扰

到实际迫害，一直到殉道。 

 

我在 Quarrel 的书的脚注中看到，而且我以前也听说过，在上个世纪，殉道的

基督徒比前 1900 年还多。他说这个数字大约是 4500 万。在过去的 100 年

里，有 4500 万名兄弟姐妹为耶稣而牺牲。 

 

前几天我们谈到了尼泊尔的地震，我忘了当时和谁在一起，但他们在谈论自然

灾害的发生次数。好吧，自然灾害，我并不是说所有的地震都是上帝造成的，

但他们在谈论当自然发生这些地震之类的事情时，基督徒会来到这里。我问他

迫害已经停止了多久。他们说，迫害通常会停止很长时间。迫害一个你不认识

的人很容易，但是当你和他们建立了关系，因为他们在困难时期帮助你时，你

很难转过身去迫害他们。 

 

具体的故事，哦，对了，是 Zan 运动的一个人告诉我的。你知道，印度尼西亚

的迫害是最严重的。我的意思是，基督徒到处遭到屠杀。 

 

然后海啸来了，令穆斯林大为吃惊的是，印度尼西亚的教会却转而帮助了穆斯

林。据我所知，这不是我感兴趣的领域，迫害并没有像以前那样再次发生，因

为穆斯林得到了基督徒的帮助，建立了关系，并且他们愿意和平。所以，你听

说尼泊尔发生了两次大地震，许多寺庙被摧毁。 

 

马特有一位好朋友，是尼泊尔的牧师，他的许多信徒都被杀害了。问题是，接

下来会发生什么？上帝是否会在非常困难的情况下努力建立印度教徒和基督徒

之间的关系，以便至少暂时消除迫害？你知道，我不知道。迫害有多种形式，

从骚扰到彻底迫害再到殉道。 

 

我认为我听到的最痛苦的殉道故事发生在几年前的朝鲜，他们找到了一份基督

徒名单，带走了一个家庭、丈夫、妻子和他们的孩子，把他们放在街上，然后

用推土机将他们推倒。这就是朝鲜。是的。 
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所以这些事情在我们周围发生。最有可能的是，我们经历的是介于两者之间的

情况。我想补充一点，在我们的背景下，我认为大多数迫害来自教会内部。 

 

如果你用力地、带着爱心地传福音，但用力地传福音，你就会受到教会中法利

赛人的迫害。我们……我经历了一段艰难的传教经历。我在 Zondervan 出版社

工作，他出版了我的东西，我说，嘿，我有一本书给你。 

 

他们说，那是什么？我说，既然你可以和得救的人战斗，为什么要拯救迷失的

人？他们说，写下来，我们会把它印出来。我们自己吃自己吃。我的意思是，

这些书……关于教会内部迫害的书层出不穷。 

 

我现在就告诉你，如果你强行、甚至充满爱心地传福音，你就会吸引法利赛

人，他们会迫害你。好吗？我相信你们中的一些人已经经历过了。迫害……对

耶稣来说就是这样，对吧？他的主要迫害不是罗马人；而是犹太领袖。 

 

这是教会的历史。我们屠杀并吞噬我们自己。这就是我们做事的方式。 

 

这是我们做事的方式。迫害于是就成为祝福的一种手段。这也许是八福中最讽

刺的地方，不是吗？迫害是一种祝福。 

 

这是值得欢欣鼓舞的事情。事实上，第 12 节中翻译为“欢欣鼓舞”的单词可

能翻译得不够准确。它的意思是极其高兴、欢欣鼓舞、欣喜若狂。 

 

路加福音 6:23 说，要欢喜雀跃。为什么？首先，你的奖赏是巨大的。你的奖

赏是天国。 

 

所以这八个祝福都结束了……祝福，同样的祝福结束了，不是吗？我告诉你，

这是最大的祝福。最大的祝福就是成为上帝王国的一部分。我经常想起罗马书 

8.18 中的经文。让我查一下，确保我说得对。 

 

不是路加福音……罗马书 8:18，对不起。罗马书 8:18。我认为，我们现在的

苦难与将来的荣耀相比微不足道……嗯，这节经文真的不怎么样。是的，这不

是我想要表达的重点。 
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好吧，没关系。没关系。我们为什么高兴？这不仅仅是我们为什么高兴。 

 

为什么迫害是一种祝福？这样说更好。为什么迫害是一种祝福？首先，迫害不

仅会带来回报，而且会带来巨大的回报。哦，是的。 

 

而且，你知道，我们被当前的痛苦和苦难所困扰，我们无法……在痛苦中很难

看清事情的真相，不是吗？但这就是罗马书 8:18 如此重要的原因。我认为，

我们目前的痛苦不值得比较，甚至不值得把它们放在同一张桌子上，不值得与

我们将要显现的荣耀相比。 

 

所以，我们的奖赏如此之大，以至于我们短暂的痛苦……这从何而来？对不

起。经文……短暂的痛苦能给我们带来什么？哥林多后书。嘘会为我们找到

它。 
 

可以吗？哥林多后书 4:17。对。对不起。哥林多后书 4.17。是的。 

 

这是另一节很棒的经文，只是为了保持对事物的洞察力。迫害是一种祝福，因

为它带来了回报。其次，迫害是一种祝福，因为它让我们确信我们是基督徒。 

 

我所想到的经文是罗马书 8:16.17，正好与我当时的想法一致。圣灵亲自与我

们的灵一同见证我们是神的儿女。现在，如果我们是儿女，那么我们就是继承

人。 
 

上帝的继承人，与基督共同继承。这真是太神奇了。如果我们确实分担他的苦

难，以便我们也能分享他的荣耀。 

 

瞧，这样的经文让我听起来更像卫斯理宗。好吧，因为这不是交易神学。我举

手；我得到了免于地狱之灾的免费卡；其他什么都不重要。 

 

经文说，我们是基督的继承人，但有一个条件。这个条件不是我在营地举手，

而是我要分担他的苦难。 

 

只有我分担他的痛苦，我才能分享他的荣耀。嗯。嗯。 

 

有趣。是的。哦，是的。 
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哦，是的。是的。迫害来自法利赛人。 

 

迫害来自那些不想听福音的人，换句话说，他们只想听听福音。如果你传福

音，有些人会积极反对你的传教角色，因为他们不想听福音。法利赛人不喜欢

心灵纯洁的含义。 

 

你知道，只要你开始进入他们的内心，他们就会感到不舒服。但是，是的，可

能有更多人只是想要听听他们的耳朵。他们想检查一下本周的精神活动，然后

继续他们的生活。 

 

是的。他们会把你赶出教堂。是的。 

 

事实上，当我们学习残余神学时，主要是在旧约中，真正的以色列与可见的以

色列不是一回事。但我不知道我是否曾听过有人教导说，哦，顺便说一句，这

仍然是真的。真正的教会、无形的教会和残余都是可见教会的一小部分。 

 

我以前从未见过约翰·派珀。我们有一个共同的好朋友，汤姆·施莱纳，当我在

戈恩·卡尼曼教授演讲时，约翰正要去那里。汤姆告诉了我很多事情，我真的很

想见见他。 

 

于是，我去找负责人，说：“我可以去机场接他吗？”他说：“当然可以。”

于是，我知道我将和约翰共度半小时。那时，我正在考虑离开学院，从事牧师

工作。 
 

约翰就是这么做的。我想问他为什么离开伯特利学院去伯利恒教堂。于是，我

们开始聊天。 

 

尽管我和约翰的闲聊时间并不长，但我还是问了他这些问题。我最后说：“我

一直认为自己是一个非常有干劲的人。” 

 

但你比我更甚。那为什么呢？你内心的激情从何而来？他说我确信教会正在走

向地狱。我认为这有点苛刻。 
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然后我成了牧师。他现在已经去世了。他言过其实，他就是耶稣。 

 

他这样说有点言过其实。但是当你站起来讲道时，你认为所有听你讲道的人都

会上天堂吗？不，当然你不会。你不能这么做。 

 

你知道你正在向一群混杂的听众布道。每个人可能都说他们会去天堂，但事实

并非如此。那是不可能的。 
 

所以，约翰说，有这么多人把自己裹在精神的外衣里，通过去教堂进行这些精

神锻炼。我们教育我们的孩子永远不要说这句话。你不能去到你本来的样子。 

 

所以，无论你做什么，你都不要去教堂。你就是教堂。我明白约翰的意思，他

说这个教堂里有这么多人，我不知道，我不是要评判，但这里有很多人会下地

狱。 

 

它驱使我满怀激情地去传道、去领导、去爱。我不太清楚我为什么要讲这个故

事。有一次；一定是在下午晚些时候。 

 

是的，你会受苦。没有多少人知道这个故事，但约翰经历了一段非常痛苦的时

期。这是众所周知的。 

 

那是他所在的教会遭受迫害最严重的时期。因为他们觉得他没有妥善处理这种

情况。我想约翰会说他可能没有。 

 

但是，由于预算问题，政府严厉迫害、裁员、减薪。我的意思是，情况非常严

峻。但事实就是，你将会受到迫害。 

 

每个人都会受到迫害。斯温多尔经历了一段可怕的时光。而且细节尚未公开，

所以我不能分享。 
 

但他在教会经历了一段糟糕的时期。太糟糕了。这就是查克·史温道尔。 

 

谁不喜欢查克·史温道尔？好吧，我可以告诉你几个不喜欢查克·史温道尔的

人。你知道，每个人都会经历这种事。每个人都会受到迫害。 
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法利赛人，教会中的非基督徒。这会发生。而我们的基督教的保证之一就是，

改变的人会过上改变的生活。 

 

我们生活中的变化使我们与周围的世界产生必然冲突。他们会迫害我们。我们

的回答是，谢谢你，我和这个世界不一样。 

 

谢谢你让我变得与众不同。这是一种幸福。 

 

第三，我现在真的要离开这一段了，但这一段对我来说非常重要。我认为遭受

迫害的祝福的一部分是它让你知道你是更大事物的一部分。事实上，不，它确

实来自这段经文。 

 

同样，他们也迫害你们之前的先知。你和我因为传福音而为正义而遭受迫害。

好吧，现在承认，有时我们确实犯了错误，对吧？我们传福音太严厉，或者我

们犯了错误。 

 

我们因此受到严厉批评。这根本不是我们要讨论的。我们讨论的是，你正确地

预测了真理。 

 

你用力量、同情、爱和清晰的语言宣扬福音，人们却会因此而恨你。迫害带来

的部分回报是，它让你知道你是更大群体的一部分。他们迫害先知。 

 

他们正在迫害你。你正在成为这群见证人的一部分，对吗？腓立比书 3:10 是

一段有趣的经文。我的一个好朋友在我们教堂讲了这段道。 

 

再说一遍，这就是其中之一。当你听布道时，你会不会喜欢上它，它讲的是一

段你读过的经文？我以前从未听说过。我以前从未见过。我喜欢这种情况。 

 

腓立比书 3:10，是的，我想要认识基督。我想要认识他复活的力量，就这样。

这就是美国教会的标点符号，对吧？我们都沉浸在力量之中。 

 

我们都参与基督的复活。他从死里复活。我也会从死里复活。 
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使基督从死里复活的力量与在我身上起作用的力量是一样的。阿门。让我们去

建立一个巨型教堂吧。 
 

显然，我们都知道事情不会结束。事情不会就此结束。甚至连逗号都没有，对

吧？是的，我想知道他复活的力量和参与他所受的苦难。 

 

像他一样死去，不知何故就能从死里复活。为基督而受苦，会让你与先知和耶

稣以一种独特的方式联系在一起。所以，你知道你是比痛苦更伟大、更伟大的

事物的一部分。 
 

现在，我想我从未经历过这样一种情况，让我痛苦地说，是的，我还没有到那

一步。我不知道我是否会到那一步。我们失去了两个女儿，一个流产，一个出

生时死去。 

 

当 Rachel 出生四小时后去世时，他们给了我几周的假期。我当时在教阿苏萨

语，他们打算给我更多的假期。我说，不，我准备好了。 

 

我可以回来。我当时正在教罗马书。你知道我要教的下一段经文是什么吗？罗

马书 5。为我们的苦难而欢喜，因为苦难造就品格。 

 

性格、希望、希望、忍耐。我听了 10 分钟的讲座，然后全速奔跑，眼泪流个

不停。他们又给了我两周的假期。 

 

所以，我的同事教了我。事实上，我从来没有教过，我想下次我教罗马书时，

我说：“我仍然不能教罗马书 5。”所以，我们要从 4 到 6。如果你不喜欢

它，请阅读你的评论。你知道，所以我根本没有把自己当作这个方面的典范。 

 

我的意思是，苦难很糟糕。它确实很糟糕。它让人痛苦，让人疏远，让你质疑

上帝的善良、上帝的力量和爱，对吧？不是吗？确实如此。 

 

对我来说确实如此。你知道，我还没有到那种地步，但当你继续经历我们称之

为基督徒生活的这个周期时，你会开始意识到我们面临的迫害。我特别想到的

是作为一名牧师的迫害，无论人们是否愿意听，传讲真理。 
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当你成为其中一员时，你就会开始理解迫害所带来的一些影响。我并不是孤单

一人。我是某个更伟大事物的一部分。我是先知中的一员。 

 

我是基督的一部分。这很好。这是一件好事。 

 

这是一件很难的事，但也是件好事。我会告诉你我的故事，但这将是我与你分

享的最后一件事，因为它与登山宝训的结尾有关。所以，你会听到我的完整故

事，但你必须等待。 

 

其实，你们当中那些听过田园诗的人可能已经听过它了，想想看。两年前我还

很稚嫩。好吧。 
 

所以，朋霍费尔说，受苦是真正的门徒的标志。是的，是的，随便吧，随便

吧。好的。 
 

八福的最后一条。你对此有什么看法？如果我可以只谈这一点，你知道，当

然，这与使徒书信的结构有关。你对结构的理解是，它以祝福开始，我们处于

贫穷的灵里，那里有天国。 

 

然后它以“你们迫害穷人的人有福了”结束。我认为，天国在哪里，就在哪

里，它分为两个部分。所以，八福的第一部分以“上帝的平安是什么”结束。 

 

下一节从迫害开始。整个章节贯穿着盐和白，即你在迫害下的行为。因此，其

中一件好事是，如果你说八，你会得到前七。很好地和对称地围绕着那些渴望

正义的人是有福的。 

 

哦，你懂了中间的意思。是的。当人们因为我而侮辱你、迫害你、用各种邪恶

的话攻击你时，你要欢喜快乐，因为赞美你在天上的赏赐，正如他们迫害你们

之前的先知一样。 

 

然后我想说，下一节经文是符合圣经的。换句话说，你们应该像你们之前的先

知一样提供食物；你们是世上的盐。然后，就像你们之前的先知一样，你们是

世上的光。 
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整个章节都是由八福引出的。你们会迫害你们。从那里开始的一切都与你们在

迫害面前坚定不移、虔诚奉献有关。 

 

不，我的意思是，是的，这就是反驳。我并没有真正读过任何能让我相信这其

中有一个非常严格的结构的东西。我的意思是，每个人都在谈论书挡，但这并

不能说明它是正确的。 

 

我想你要说的是，盐和光是否只适用于迫害，还是适用于八福？换句话说，正

如我要介绍的那样，盐和光适用于八福的人，还是适用于受迫害的人？你会说

是受迫害的人。是的，因为有几段经文使用了盐这个词，还有一些经文涉及在

苦难中坚定、虔诚、忠诚。是的，我从来没有想过这个问题。 

 

我不知道。如果你正在遭受迫害，那你已经很轻松了。我的意思是，每个人都

会把注意力集中在你身上。 
 

我的意思是，这是成为光明、成为迫害焦点的绝佳方式。问题是什么？人们看

到了你的光芒，他们为最坏的事情而荣耀上帝。什么是最糟糕的？迫害中的坚

定性是什么？是的，让我想想。 

 

处理一个全新的想法总是有点困难。我只是说我不是要求你阅读。我只是说，

这是一种可能性吗？你知道，不仅仅是一种可能性。我的意思是，这就是我的

理解。 
 

因为我读过很多关于态度结构的文章。是的，是的。他们似乎有点喜欢这种可

能性。 
 

如果您能找到视频中的问题，我将其提出，因为他们的天国是他们的书挡。问

题是，它们实际上是两个部分的介绍公式吗？所以，你有，戴夫说服戴夫这是

正确的。所以你会有，虚心的人有福了，因为他们的天国是他们的，然后是资

格。 
 

第二个想法：受迫害的人是有福的，因为天国也是他们的。顺便说一句，如果

你受迫害，你需要成为盐和光，而不是因为迫害而躲藏起来。我认为，如果你
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能从这些其他经文中表明，盐和光与迫害有特别的联系，那么这个论点就会令

人信服。 
 

如果你能做到这一点，我想你就会这样陈述。好吧，但如果你用盐来做这件

事，它也会变成光，你会争辩道。你为什么不写一篇关于它的文章呢？为了上

课，还是你呢？哦，好吧。 

 

好吧，那我们就搬进去吧。哦，那不是真的。那不是真的。 

 

有很多疯狂的想法。好吧，我们开始吧。是的，你做吧。 

 

好吧，让我们继续讨论盐和光。再次重申，我以我一贯的方式进行介绍，不是

为了否定或贬低戴夫的疯狂想法。以下是我的介绍。 

 

因为八福的品质要求非常高，我可以看出耶稣认为，正常的反应是，我们会

说，如果我真的要活出八福，我必须与世隔绝。如果我积极参与这个世界的事

情，就不可能做到这八件事。所以，成为八福之人的唯一方法就是去荒野，成

为沙漠之父，你知道，离开这个世界，离开这个世界。 

 

所以，我认为耶稣所做的就是在最后八福的结尾明确否认你可以孤立地生活。

他说你必须与世界保持联系。我喜欢这个表达方式；这是耶稣的表达方式，所

以这不是什么大事，但不是世界的事。 

 

我认为这就是盐和光的意义所在。不要脱离世界；融入其中，尽管你不属于

它。这真的很有趣。 

 

如果你从事传教工作，第三天是不是最难熬的？我们第一次去尼泊尔时，马特

带罗宾和我去了尼泊尔，那是第三天。那里只有贫穷、印度教和猴宫里的猴

子，这真是让人难以忍受。罗宾和我回到房间，我们认真地说，你认为如果我

们上飞机回家，马特会认出我们吗？他可以做我正在做的事情。 

 

我不需要这样做。我的意思是，我们怎么去机场，罗宾？我们真的可以偷偷溜

走吗？这是第三天。我这次去了中国；同样，这是第三天。 
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所以也许第三天有些特别。但就在我们认真讨论这件事的时候，我们收到了罗

宾的一个好朋友发来的 Facebook 消息，她在埃塞俄比亚做了很多工作，她只

是说，这是第三天；不要放弃。因为她确切地知道我们在想什么。 

 

我无法做我需要做的事情。我只想放弃。这是一次令人难受的经历。 

 

我在一座与一家旧地毯厂相邻的教堂里演讲，一只大约这么大的老鼠在我面前

跑过舞台。罗宾会飞。她讨厌这样的事情。她挥舞着翅膀，我猜那只老鼠穿过

一个洞，爬上去，坐在我头顶上的一块有机玻璃上，而我一直在讲话。 

 

在尼泊尔的经历真是太棒了。我们想脱离，但我们说我们做不到。好吧，基督

徒不能脱离。 
 

你身处世界，但你不属于世界，你必须留在这个世界。这就是盐和光的意义所

在。我们是世上的盐。 

 

我们这些至福之人被揉进世界的伤口，阻止它的腐烂。我们是世界的光。至福

之人将真理照进这个世界的黑暗，因此我们必须继续参与其中。 

 

如果没有我们，社会就会在道德沦丧中腐烂，在罪恶的黑暗中跌倒。所以，保

持参与才是关键。好吧，让我们来看看其中的一些事情。 

 

马太福音 5.13，你们是世上的盐。我们总是鼓励自己和我们的人民这样做。把

自己放在观众的角度，对吧？你们是一群一无所知、没有受过教育的加利利渔

夫。 
 

耶稣看着你说，你是世界的光。你会问，什么？他在说谁？我？我住在一个不

起眼的城镇或地区，加利利。我住在一个不起眼的国家。 

 

我什么也做不了。耶稣说，不，你们是世上的盐。就像一点盐会影响更大范围

的味道，特别是如果你在外面吃的话，你知道几个人的生命会对整个世界产生

什么影响。 
 

我得给你讲个故事。你看过吗？他叫什么名字？利亚姆·莱姆斯，《失传的门徒

培养艺术》。这是一本老书。 
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这是最早出版的 Navigator 书籍之一。《Lost Art of Disciple-Making》，

我认为是 LeRoy Eims所著。 

 

是那个人吗？Leroy Eims 。好吧。中间有一个他编造的故事，我稍加修饰了一

下，但这是一个很棒的故事。 

 

耶稣在天堂和一位天使交谈，天使说，嘿，你最近去哪儿了？我已经 33 年没

见过你了。哦，我回到了人间。哦，真的吗？你在那里干什么了？当然，这根

本不可能发生，但这可以成为一个故事。 

 

你在那里做什么？哦，我向成千上万的人布道，治愈了更多的人。我治愈了很

多人。安吉尔说，哦，这真的很酷。 

 

耶稣说：“是的，我大部分时间都和这 12 个人在一起。”天使问：“你这么

做是为了什么？”耶稣说：“他们是世界的希望。”天使问：“B 计划是什

么？”耶稣说：“没有 B 计划。那 12 个人是世界的希望。” 

 

一点点盐就能带来巨大的改变。一点点光就能带来巨大的改变。所以，耶稣为

我们留下了以小规模进行门徒训练的典范。 

 

因此，即使你正在牧养一个大教堂，他留下的模式也是小规模的，因为少数人

可以对世界产生巨大影响。盐有很多用途。夸雷尔说至少有 11 种用途。 

 

我以前从未听说过，他也没有告诉我它们是什么。他认为盐的形象的主要力量

是净化剂。因此，他谈到信徒对世界具有变革作用。 

 

问题是我不知道盐是如何净化的。你知道吗？开放式问题。盐是如何净化东西

的？我知道它是如何保存东西的，但我不知道它是如何保存它的。 

 

但我不知道它是如何净化的。就像盐水净化淡水一样。是的。 

 

那么它是如何净化的呢？它消毒。好的。好的。 

 

好的。是的。氯。 
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氯化钠。我懂了。是的。 

 

化学反应有点慢。但无论如何，这就是 Quarrel 所说的主要内容。你知道，应

用是当我们走进房间时，黄色笑话和性暗示会停止吗？不是因为你是牧师，而

是因为你是基督徒。 

 

我可以看到这是我们对这个世界的净化作用。就像我告诉你的那样，我在大学

里主修新闻摄影专业，至少一开始是这样。我有一个非常好的朋友，名叫乔

治。 
 

乔治是个很棒的摄影师。我的意思是，这个孩子很会拍照。他很卑鄙，但他是

我最好的朋友。 
 

你知道，那时候你做摄影的时候，你，不是用 Photoshop，你整晚都在忙着显

影、定影，你知道，所有的化学品等等。我们一天晚上工作到凌晨一点左右。

我需要说一些对我来说有点难以启齿的话，但它表达出了要点。 

 

他知道，发生了一些事情。他因为一张照片而生气，然后说，哦，全能的上

帝。我说，他是乔治。 

 

哦，哦，对不起。是的。后来他说，更熟悉的神 D。我说，他演乔治演得好。 

 

我和乔治关系很好，所以我可以对他说这些话。这在某种程度上改变了我们的

关系。不是因为我对乔治指指点点，而是因为乔治意识到我和他不一样。 

 

我不想听到别人这样称呼我主的名字。他清理了自己的语言。我的意思是，这

样我就可以了。我们有净化的方法，不是吗？我们净化。 

 

让我感到困扰的是，当我和一群基督徒在一起时，他们会说闲话、诽谤别人、

说一些性暗示，他们和世人没什么不同。这不是盐。所以，我认为这就是盐的

净化方式。 
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我一直听说盐是一种防腐剂。就像盐被抹在肉里以减缓其腐烂一样，我们也是

被抹在腐烂和腐败的社会中的盐，我们的影响减缓了腐败，给了福音更多的时

间。我曾经看到过一张图表，我希望我保留一份，但那是一张社会指标图表。 

 

那个重要的日子就是他们禁止学校里进行祈祷的那一天。当你看到婚生子女、

堕胎时，就会出现很多这样的社会指标。他们一直在前进，而那一年，他们开

始崛起。 
 

我对政治不感兴趣，但我发现一件有趣的事情，当国家告诉上帝放弃某件事

时，上帝说，好吧，如果你要去除减缓社会衰败的盐，那么社会就会开始以更

快的速度衰败。难道这不是真的吗？我的意思是，社会正处于自由落体状态，

对吗？我记得当同性恋运动开始政治化时，这句话被反复提及。我们无意改变

社会，我们只是不想让你告诉我们在卧室里该做什么。 

 

我听过无数次，我可能比你们大多数人都老。我 62 岁了。我是这个房间里最

老的人吗？请不要这么说。 

 

哦，谢谢你。谢谢你。我恨你。 

 

很好。好的，好的。现在发生了什么？我们有多元化培训，对吧？我们的商业

头脑在哪里？我要找什么词？大脑，给人们洗脑，让他们变得多元化。 

 

你知道吗，如果你接受一名拥有联邦担保贷款的学生，如果你作为一所学校接

受有联邦资助的学生，你必须雇佣同性恋者？你必须这样做。这是法律。 

 

现在，我并不是想挑剔同性恋运动，我只是说社会正处于自由落体状态。部分

原因是政治原因。我认为大部分原因是因为教会不再是盐。 

 

它不再与众不同。因为盐发挥作用的唯一方式就是让它与被涂抹的东西有本质

上的不同，对吧？如果盐和肉一样，或者像插图中那样被稀释了，那就没有任

何用处了。我看到了另一份巴纳报告。 

 

采访对象是基督徒、福音派和非基督徒，也就是说，有两组人，询问他们对孩

子的希望和梦想是什么。你知道福音派对孩子的希望和梦想与世界对孩子的希
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望和梦想在第六点之前是一样的吗？它们是相同的。我们希望快乐、健康、受

过教育、有好工作、富有。 

 

哦，还有成为基督徒。第六，美国教会整体上并不像盐，所以我们周围的社会

正在衰败。这令人鼓舞。 

 

好吧，让我们继续说一些令人鼓舞的事情。我不，我敢肯定，这是一个笑话。

这是最有趣的笑话之一。 

 

我不擅长讲笑话，所以你得自己想办法。但有一位女士被警察拦下，被逮捕并

送进监狱，却不肯告诉她被捕的原因。大约两个小时后，警察进来了，说，好

吧，我们决定放你走。 

 

她问，到底发生了什么事？他说，嗯，你当时在车流中穿梭，大喊大叫，按喇

叭，对别人竖中指，而且你的车上还贴着耶稣的贴纸。所以，我们只能假设这

辆车是偷来的。不管怎样，不管怎样。 

 

顺便说一句，在《巴纳报告》上，你得看点什么。他对福音派的定义我不同

意。它仍然有点太宽泛了。 

 

当他把福音派与非基督徒进行比较时，几乎没有区别。我认为他对福音派的另

一个定义更准确，即他们每月去教堂一次。这个群体与社会有很大不同。 

 

所以，请关注巴纳报告。你必须小心使用福音派的定义。无论如何，盐有很多

用途。 
 

其中两个是保存和净化。从这个意象中可以得出三个真理。第一，这个世界任

其发展，正在腐烂和衰败。 

 

道德在腐朽，精神在腐朽，一切可以想象到的事物都在腐朽。这就是为什么所

有社会工程几乎每次都会失败。因为社会工程从根本上来说建立在人性本善的

理念之上。 
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问题在于教育和社会。所以，如果我们能解决这些外部问题，那么其他所有问

题都会消失。我绝对是星际迷。 

 

我喜欢《星际迷航》。里面全是斯波克的照片，什么都有，好吗？我承认。但

罗登贝瑞的基本主题是，我们所有的问题都是外在的。 

 

在 24 世纪，教育、贫困和饥饿问题都已得到解决。因此，人们为了改善生

活、为自己的利益而努力工作，柯克说。他们没有钱。 

 

因为谁在乎钱呢？那不是我们工作的原因。虽然我很喜欢《星际迷航》，但罗

登贝瑞完全错了。问题不在于外面，而在于这里。 

 

社会上并不全是好人，我们给他们钱，他们的问题就解决了。这根本不可能发

生。所以第一个事实是，如果任其发展，世界就会腐烂、衰败。 

 

第二，我喜欢评论家们谈论这一点的方式，他说，你们是世上的盐。我的意思

是，想想看。你们是世上的盐。 

 

每一个拥有至福的人都是世间的盐。他没有说你应该是这样的。他没有说福音

信息是什么。 
 

你是。所以，你的工作和我个人的工作就是如此生活、如此说话、如此行动，

以发挥盐在社会中的作用。第三，我曾暗示过这一点，作为盐，我们必须与世

界有本质上的不同。 

 

我喜欢詹姆斯国王的旧译本，说我们是一群奇怪的人。现在，这对詹姆斯国王

来说并不奇怪，我并不是想表达“奇怪”这个词现在的意思，但我仍然喜欢这

个比喻。我们很奇怪，你们大家。 

 

我们就是这样的人，不是吗？你见过死而复生的人吗？你知道，我们的信仰不

同。我们认为温柔是一件好事。你为什么认为温柔是一件好事？我们是一群奇

怪的人。 
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但我们必须与众不同。我们必须与众不同。我们不能与世界其他地方融为一

体，因为如果我们融入其中，我们就会停止发挥我们的功能。 

 

就是这么简单。我们必须与众不同。就像盐和肉的差别，就像光明和黑暗的差

别一样。 

 

当然，与众不同也意味着我们会惹恼别人。我们会以错误的方式惹恼别人。我

们就是这样，这就是奇怪的人所做的。 

 

我们总是以错误的方式惹恼别人。我喜欢这句话，因为斯托得引用了泰利卡的

话，他说，耶稣并没有说你是世间的蜜。这句话不是很棒吗？我们不是世间的

蜜。 
 

现在你可以去一些教堂，听到有人说你是世间的蜜，你只需要微笑。我知道这

是个糟糕的口音，但这是我能做的最好的。然而，这不是圣经所说的。你不是

世间的蜜，你是盐。 

 

你让世界变得愤怒，因为你从根本上就与众不同。评论员塔斯克说，门徒是道

德消毒剂，在这个道德标准低下、不断变化或不存在的世界里。你和我就是道

德消毒剂。 

 

无论如何，大多数人指出的翻译问题是 NIV 中说，如果盐失去咸味，当然，氯

化钠是一种稳定的化合物，盐就不会失去咸味。这个词实际上最好翻译为稀

释，这就是这个词的意思。盐是从死海中取出的，里面充满了杂质。如果他们

没有去除杂质，它就无法发挥作用。 

 

但是如果你拿氯化钠，让它变湿，盐就会被洗掉，剩下的就是白色的化合物，

看起来像盐，但它没有任何用处。这基本上就是耶稣所想的：盐变湿了，好东

西就被洗掉了，它没有任何用处，只能扔到路上。夸尔斯指出，我以前从未听

说过，耶稣所说的是盐实际上会破坏一种负面的东西。 

 

当罗马打败迦太基时，你知道他们做了什么来确保迦太基人永远不会再次崛起

吗？他们在田里撒盐，让土地无法生长。我认为，迦太基周围的土地在 100 年
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内都无法产出农作物。所以盐不仅毫无价值，而且实际上对土壤非常有害，而 

Quarles 说这就是这幅插图的重点。 

 

无论如何，如果我们没有不同，如果我们不是盐，我们就没有意义。你知道那

本老书，我没有读过，但我喜欢它的标题，《走出盐瓶，走进世界》？它就是

这么叫的吗？是的，盐放在盐瓶里没有用。盐只有在倒出来、揉进去、与食物

不同时才有价值。 

 

皮珀特在第 65 页说，很难将变质归咎于无盐肉。它不会做任何其他事情。唯

一真正的问题是，盐在哪里？我们可以对那则老温迪广告进行一番解读。 

 

我们可以让弗兰克走到桌子前问，盐在哪儿？盐在哪儿？而不是牛肉在哪儿？

总之，这是一个强有力的、有判断力的、时代谴责的例子，我们看着它说，我

们是世上的盐吗，无论是个人还是集体？第二个比喻是，我们是世界的光。人

们不会把灯放在灯上，然后放在碗底下。相反，他们把它放在灯台上，这样家

里的每个人都能得到光明。 
 

同样，哦，对不起。我需要从第 14 节开始。你们是世界的光。 

 

两个例子。建在山上的城镇是无法隐藏的——第二个例子。 

 

人们也不会点灯然后把它放在碗底下。相反，他们把它放在灯台上，这样它就

能照亮屋子里的每个人。应用方法相同。 

 

让你的光芒在别人面前闪耀，这样他们就能看到你的善行，并荣耀你在天上的

父。巧妙地运用了世界范围内常见的二元性。光是好的。 

 

黑暗就是邪恶。有趣的是，尽管这个世界的技术发展迅速，但世界却无法回答

生命最根本的问题。我是谁？我为什么在这里？我应该做什么？什么赋予我意

义？我要去哪里？我的意思是，这些问题一直困扰着这个世界。 

 

世人对此还未有答案。耶稣是世人的光，他也使我们成为世人的光。有些评论

家提到太阳和月亮，说太阳就是耶稣，而他就是光。 
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而我们就是月亮。我们是反射的光。这是一个很有帮助的比喻。 

 

但我们是世界的光，而世界却处在黑暗之中。我们要把八福之光照进世界，照

亮黑暗。他举了两个例子。 

 

首先，山上的城市是无法隐藏的。尤其是当你身处沙漠时，你望向一座山，看

到山上这个小小的城市，也许是拿撒勒，亮着几盏灯。你就是看不到，对吧？

我的意思是，当城市在夜晚的山顶上，当它的灯光亮起时，你可以看见几英里

外的它，除非你住在洛杉矶、上海或北京，否则你就看不到街对面了。 

 

但重点是，拥有至福的人是出类拔萃的。拥有至福的人理应出类拔萃。拥有至

福的人必须出类拔萃，因为拥有至福的人是世界的光。 

 

第二个例子在第 15 节。他们用的灯是那些小铜罐。他们把罐子做成圆形，把

末端捏紧，在里面放一点油，再放上灯芯。 

 

光非常非常小。但即使是那一点点光，如果是唯一的光，也能照亮整个房子。

他说把唯一的一盏灯放在篮子下面是疯了。 

 

拥有一盏灯的全部意义在于它能照亮一切。所以，无论是应用于迫害福音还是

应用于所有福音，都如第 16 节所述。我们之所以是盐，我们之所以是光，就

是因为我们可以，嗯，我想这不仅仅是光，不是吗？我们之所以成为世界的

光，是为了照亮他人。 

 

不要脱离。这就是耶稣说的。不要脱离。 

 

这就像把一个大水桶放在灯上一样愚蠢。你被赋予真理、被赋予八福的原因，

是为了让你发光，对吗？这是第一个例证。这就是了解这一点的全部目的。 

 

这样你就会发光，不发光就如同遮住一束光一样愚蠢。活出你的人生。 

 

让你的光芒照耀在别人面前，这样他们就能看到你的生活。不是靠做善事获得

救赎，而是靠做善事得到救赎。如果你真的活出了善行，你就不会成为被称赞

的人。 
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上帝将受到赞美。我们进入天堂。我们不再是世界的光。 

 

对吧？这是我们被赋予的任务之一，它不会永远持续下去。所以这是我们必须

完成的任务。罗宾和我……我们已经为此工作了一段时间。 

 

我们和马特一起去过印度，几年后又去了中国。我们谈论着我们的生活，谈论

着孩子们快要离开后的情况，谈论着某种程度的独立和自由。我们可以做我们

想做的事。 
 

比如来卡罗莱纳，和你们待一个星期。我说，罗宾，你余生想做什么？当时我

大概 60 岁。她 52 岁。 

 

她比我小八岁。出于对我妻子的尊重，我必须告诉你，因为我从来没有遇到过

这样的情况，至少在开始的五分钟内，她会指出她比我年轻得多。我抢走了摇

篮，为此感到自豪。 

 

不管怎样，我们谈论的是你想如何度过余生。你想如何侍奉主？我们不再从事

牧师工作了。那么，我们能做什么呢？我们想做什么？我的妻子说，我想精疲

力竭地死去。我想彻底地精疲力竭地死去。 

 

我说我可以。他的意思是我们最不想做的事情就是卖掉房子，搬到凤凰城，每

天打高尔夫球。当然，夏天在凤凰城你不能打高尔夫球。 

 

只有在冬天才会有。你知道，这并不是说它是对是错，但对我们来说，我们

说，我们有机会成为世界的光芒，我们将在成为世界的光芒中死去。我有无穷

无尽的时间去补觉。 

 

好吧，我现在不需要担心这个。我们会筋疲力尽地死去。我们会一直努力到死

去的那一天，只要上帝愿意，只要上帝允许。 

 

如果我坚持锻炼身体、合理饮食，我们就会一直保持亲密关系，直到我们死去

的那一天。我想这就是耶稣说的。这是你成为盐的唯一机会。 

 

这是你成为光明的唯一机会。去做吧。无论何时何地都要传道。 
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时刻做好准备，因为有一天他们只是想要听听别人说说而已。所以，传道吧，

活得像盐，活得像光，减缓社会的衰败，照亮黑暗，然后死去。这是一种美好

的生活。 
 

这是美好的生活。这是个好妻子。这是美好的生活。 

 

你有什么意见吗？好的。好的。好吧，如果你不告诉弗兰克，我也不会告诉弗

兰克，我们会早点离开。 

 

我并不是说我们会一直这样做，但这是第一章的结束，所以我不想开始下一

章。所以明天我们会做离婚等有趣的事情。如果我们能读完第五章，也许能读

到第六章，明天我们就会很开心了。 

 

到时候见。谢谢。再见。 


